

## **Danramil Pakis Hadiri Mini Lokakarya Dalam Rangka Percepatan Penurunan Stunting**

**Sakimun - MAGELANG.INDONESIASATU.ID**

Oct 27, 2022 - 13:22



*Danramil 08 Pakis Kapten Inf I Ketut Kukuh AW,S.Sos, Menghadiri Kegiatan Mini Lokakarya Tentang Percepatan Penurunan Stunting di Aula Kecamatan*

MAGELANG,-- Danramil 08 Pakis Kodim Magelang Kapten inf I Ketut Kukuh AW, S.Sos bersama Pemerintah Kecamatan menghadiri kegiatan Mini Lokakarya tentang percepatan penurunan Stunting, yang dilaksanakan di Aula Kecamatan Pakis Kabupaten Magelang, Kamis ( 27/10).

Adapun pemberi materi dalam kegiatan tersebut adalah Sekretaris Dinas Sosial (SekDinsos) Kabupaten Magelang Dian Hermawan, Kepala Puskesmas Pakis Dr Ria Irawati.

Hadir dalam acara tersebut, Danramil 08 Pakis, Camat Pakis, Aiptu Budi Utomo mewakili Kapolsek Pakis, Kepala UPT PLKB, Aparat pemerintah desa dan warga masyarakat.

Dalam sambutannya, Camat Pakis Pujo Iktiarto menyampaikan terimakasih atas kehadiran bapak dan ibu pada acara Mini Lokakarya pada hari ini untuk sama sama bermusyawarah dan evaluasi kaitannya penanganan Stunting. Di wilayah Kecamatan Pakis terdapat sejumlah 563 Stunting turun menjadi 363 kasus, Alhamdulillah dengan kerja keras seluruh komponen masyarakat maupun pemerintah Kecamatan serta bantuan dari Koramil dan Polsek Pakis, akan segera terbebas dari Stunting," ungkap Camat Pakis.

Masih kata Pujo Ihtiarto, mari kita sama sama untuk menyatukan tekad dalam penanganan penurunan Stunting di wilayah Kecamatan Pakis, sehingga kita dapat memberikan pelayanan yang terbaik tentang keselamatan generasi anak bangsa dimulai dengan menjaga kesehatan, Kebersihan lingkungan, maupun pengecekan ibu hamil secara rutin untuk meminimalisir terjadinya Stunting," pesan Camat Pakis.

Danramil Pakis Kapten Inf I Ketut Kukuh AW ditempat yang sama mengatakan, untuk mengurangi resiko terjadinya Stunting salah satunya melaksanakan pencegahan diantaranya meningkatkan derajat kesehatan remaja serta perbaikan gizi, menanamkan perilaku hidup bersih sehat, melakukan skrining 3 bulan sebelum menikah.

" Mudah-mudahan dengan adanya kegiatan Mini Lokakarya tentang percepatan penurunan Stunting di wilayah Kecamatan Pakis, menjadi niat yang baik dalam membantu peningkatan kesejahteraan masyarakat dalam bidang kesehatan," tutup Kapten Inf I Ketut Kukuh AW.



Pen: 0705/ Mgl.